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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

学校法人 慈恵大学 

理事長 栗原 敏 氏 

「慈恵医大の源流と高木兼寛」 

（ご紹介者 阪口耀子 会員）  

本日の卓話 

■ ５月９日例会プログラム 
 

１．点鐘 
２．国家「君が代」 
３．ロータリング「奉仕の理想」 
４．新会員のご紹介 
５．お誕生日のお祝い 
６．会長報告 
７．委員会報告 
８．卓話   
９．点鐘  

 
■ 出席報告     

5 月９日出席者 ３８名  
ビジター ３名  
出席率 ６７％ 
 
４月２５日出席者 ３６名  
メーキャップ ７名 

     計５６名 
 
会員数 59 名  出席対象者 57 名 

 修正出席率 ７７％ 
 

■ ビジター（敬称略） 

内海映郎（東京）    

大山忠一（東京品川） 

岩出 誠（東京銀座新） 

第１４８７回例会報告  

 

         ～～前回の例会～～ 

「国防と国家財政、超高齢化社会のひずみ」 

       公認会計士 守屋 俊晴 氏  

（加藤和子会員 ご紹介） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１４４０号  ２０１７／５／１６ 

☆５月のお誕生日の方おめでとうございます☆ 

 

   
新井達太会員、猪山敏郎会員、長岡實会員、 

関隆利会員              以上４名 

 

     

 

 

 

国防とはどう考えるかということですが、外敵の侵略

から国を守ると理解されていると思います。しかし私

が思うに今は国民の安心な生活を国がどう国民に提

供できるかという考えに変化してきてるのではないか

と思います。しかしながら超高齢化に向かっている今

の日本ではその財源をどうするか重要な問題に直面

しています。国の医療費の負担、インフラの老朽化

等、どうしても税金に頼らざるを得ない中、法人税の

負担を上げると、法人の海外進出が進むため、どうし

ても個人への税金、消費税に頼らざるを得ないので

はと思います。私自身は税金は無いほうが良いとは

思っているのですが、どうしても財源が足りない現状

では消費税は２０パーセントでもしょうがないと思って

います。大変ではありますが皆様も税金を是非払って

いってもらいたいと思います。 

 

 

 

 

 

 
 

     

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

 

 

 

○会長報告（長尾会長） 

 本日付けで加茂佳彦さんが新会員として入会されまし

た。 

先ほど第１１回の理事、役員会がありました。 

その概要ですが、まず、東京レインボーＲＣの移籍会員１

１名の候補者の承認がなされました。公示後特にいぎ

が無ければ、７月２日付けで入会の運びとなります。東

京レインボーＲＣは６月３０日で解散となります。 

次に、２０１８‐１９年度の地区役員の承認がなされまし

た。 

次に社会奉仕活動について料理教室支援事業、港区

小中学校生徒の環境に関する自主研究事業への協力

について報告承認がなされました。 

次に２７５０地区ガバナー賞申請についてですが、柿崎

地区棚田を守る会の支援事業、国際奉仕委員会のカン

ボジア、バイヨン中学校の生徒用机とイズの寄贈事業に

ついて申請をいたしました。 

最後に、柿崎地区棚田を守る会から東京での交流をし

たいとの依頼がございました。１２月のクリスマス家族懇

親会に招待し交流を深めたらどうかということで話をす

すめていきたいと考えております。 

〇委員会報告 

冨岡委員長（親睦委員会） 

 ５月２６日の観劇会についてですが、大変恐縮でござい

ますが、懇親会の会費を１万４千円に変更お願いいた

します。 

鞍掛委員長（クラブ奉仕委員会・SAA） 

今期のニコニコボックスへの寄付が少ないようなので、ぜ

ひご協力をお願いしたいと思います。 

○木村奈美枝会員 

委員会報告ではありませんが、陶芸クラブから報告させ

ていただきます。チャリティー作品発表展が５月２４日か

ら２９日まで日本橋三越本店で開催されます。われわれ

の作品が展示されますので、是非売上にご協力をお願

いいたします。 

○柴孝也会員 

昨年まで新橋ロータリーとして釜石に東日本大震災の被

災地の慰問をしていましたが、４月２４日小学校、中学

校の落成式がありました。東京新橋ロータリから百数万

の寄付があったとの発表がありました。 

〇幹事報告（上田幹事） 

・本日は月初ですので寄付ボックスへのご協力をお願

いいたします。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

卓話者 鞍掛 三津雄 会員 

演題「私のザルツブルグ音楽祭」 

 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

長尾正平   ５月になりました。本年度もあと２ヶ月、  

最後まで頑張ります。 

鞍掛三津雄  今期も残すところ２ヶ月になりました。例

会運営にご協力をお願いします。 

岡田髙治   今年度も第四コーナーを回り、直線コー

ス、残りひと月ちょっと。笑顔で締めくくり

ましょう。 

海瀬亀太郎 和歌山ＲＣ３０周年記念式典に出席したま

いりました。私が元所属していたクラブで

多くの友人から歓迎され、楽しい一日を

過ごすことができました。 

親睦委員会 隅田川クルーズお花見会では大勢の皆

様にお越しいただきありがとうございまし

た。余剰金です。 

                                   

             

 

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 22 番 」
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